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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の

記事
き じ

や生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、

ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームペー

ジ（https://h-ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができます。また、市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも

配布
は い ふ

しています。 

もくじ 

Hiroshima NOW 

💠 「Hiroshima NOW」を メールで 毎月
まいつき

ほしい人
ひと

は 下
した

のメールアドレスに メールを  

送
おく

ってください。E-mail: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

◼ 広島市
ひ ろ し ま し

からのお知
し

らせです：価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

を もらうことができます 

◼ 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

を 本籍地
ほ ん せ き ち

ではないところからでも もらうことができます 

◼ 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

1日
にち

から 相続
そうぞく

登記
と う き

の申請
しんせい

が義務
ぎ む

になります 

◼ 国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

のお金
かね

が 4月
がつ

から変
か

わります 

◼ 新型
しんがた

コロナのワクチン 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

からの接種
せっしゅ

について 

◼ 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

から 新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

するところが  

変
か

わります 

◼ 2024年
ねん

4月
がつ

と 5月
がつ

の 祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）の ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

◼ 生活
せいかつ

の役
やく

に立
た

つ 知
し

っておきたい日本語
に ほ ん ご

と日本
に ほ ん

のこと：ヘルプマークとマタニティマーク 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、ス

ペイン語
ご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むことができます。 

発行・編集 

公益財団法人広島平和文化センター 国際市民交流課 

〒730-0811 広島市中区中島町 1-5  

Tel. 082-242-8879 Fax 082-242-7452 

E-mail：internat@pcf.city.hiroshima.jp  

Website：https://h-ircd.jp/hiroshima_now 

  

https://h-ircd.jp/hiroshima_now
mailto:internat@pcf.city.hiroshima.jp
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やさしい日本語 

  

 

 

 

 電気
で ん き

やガス、食
た

べるもののお金
かね

が高
たか

くなって 生活
せいかつ

がくるしくなった世帯
せ た い

※を助
たす

けるため 住民税
じゅうみんぜい

を払
はら

わなくていい世帯
せ た い

（非課税
ひ か ぜ い

の世帯
せ た い

）などは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

からお金
かね

をもらうことができます。この

お金
かね

のことを 「給付
きゅうふ

金
きん

」といいます。 

※世帯
せ た い

とは 同
おな

じ家
いえ

で いっしょに生活
せいかつ

をしている人
ひと

の グループのことです。 

 

 「給付
きゅうふ

金
きん

」をもらうことができる世帯
せ た い

は 令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）12月
がつ

1日
にち

に 広島市
ひろしまし

に住民票
じゅうみんひょう

があ

る つぎの Aまたは Bの世帯
せ た い

です。 

 

A. 世帯
せ た い

にいるみんなが 令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

（2023年度
ね ん ど

）の 住民税
じゅうみんぜい

※１の均等割
きんとうわり

※２を 払
はら

わなくていい

世帯
せ た い

 

B. 世帯
せ た い

にいるみんなが 令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

（2023年度
ね ん ど

）の 住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

※３を 払
はら

わなくていい世帯
せ た い

（住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

だけ 払
はら

っている世帯
せ た い

） 

 

※１ 住民税
じゅうみんぜい

とは 1月
がつ

1日
にち

に 日本
に ほ ん

に住所
じゅうしょ

があって はたらいている人
ひと

が 県
けん

や市
し

、区
く

などに払
はら

う

お金
かね

（税金
ぜいきん

）のことです。 

※２ 均等割
きんとうわり

とは 前
まえ

の年
とし

に はたらいてもらったお金
かね

（所得
しょとく

）がある人
ひと

みんなが 払
はら

うお金
かね

（税金
ぜいきん

）のことです。 

※３ 所得割
しょとくわり

とは 前
まえ

の年
とし

に はたらいてもらったお金
かね

（所得
しょとく

）で 払
はら

う金額
きんがく

が決
き

まるお金
かね

（税金
ぜいきん

）

のことです。 

 

◍ Ａの給付
きゅうふ

金
きん

をもらった世帯
せ た い

は Ｂの給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことはできません。 

 

A. 世帯
せ た い

にいるみんなが 令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

（2023年度
ね ん ど

）の 住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

を 払
はら

わなくていい世帯
せ た い

への

給付
きゅうふ

金
きん

 

 

1. もらうことができるお金
かね

 

  ひとつの世帯
せ た い

につき 70,000円
えん

 

 

2. 申
もう

しこみの しめきり 

  令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）5月
がつ

31日
にち

（金曜日
きんようび

）までに 申
しん

請書
せいしょ

を ポストに入
い

れてください。 

 

  ※令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）12月
がつ

2日
か

からあとに生
う

まれた子
こ

どもも 給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことができます。

この子
こ

どものための申請書
しんせいしょ

は 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）8月
がつ

30日
にち

（金曜日
きんようび

）までに ポストに入
い

れて

ください。  

 

広島市
ひ ろ し ま し

からのお知
し

らせです： 

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

を もらうことができます 
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やさしい日本語 

３．手続
て つ づ

きの方法
ほうほう

 

 ① 前
まえ

に 30,000円
えん

の 広島市
ひろしまし

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

をもらった世帯
せ た い

で 今回
こんかい

の給付
きゅうふ

金
きん

をもらう

ことができる資格
し か く

がある世帯
せ た い

の 手続
て つ づ

きの方法
ほうほう

 

  ・今回
こんかい

の 70,000円
えん

の給付
きゅうふ

金
きん

をもらうために 手続
て つ づ

きはいりません。 

  ・広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

は 対象
たいしょう

となる世帯
せ た い

の 銀行
ぎんこう

口座
こ う ざ

に 令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）12月
がつ

27日
にち

か 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）1月
がつ

23日
にち

に 給付
きゅうふ

金
きん

を振
ふ

りこみました。 

※30,000円
えん

の給付
きゅうふ

金
きん

は 令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）9月
がつ

29日
にち

で終
お

わりました。 

 

 ② 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が 住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

を払
はら

わなくていいことを 知
し

っている世帯
せ た い

（①ではない世帯
せ た い

） 

  ・広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

から 書類
しょるい

がとどきます。給付
きゅうふ

金
きん

をもらう 手続
て つ づ

きをするための書類
しょるい

です。（この

書類
しょるい

は 令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）12月
がつ

22日
にち

に 送
おく

りました。） 

  ・書類
しょるい

に ひつようなことを書
か

いてください。書類
しょるい

といっしょに入っている「返信用
へんしんよう

封筒
ふうとう

」をつ

かって 書類
しょるい

を ゆうびんで送
おく

ってください。「返信用
へんしんよう

封筒
ふうとう

」には 送
おく

るところの住所
じゅうしょ

が 書
か

い

てあります。切手
き っ て

ははらなくていいです。 

 

 ③ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が 住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

を払
はら

わなくていいことを 知
し

らない世帯
せ た い

（①と②ではない

世帯
せ た い

） 

  ・給付
きゅうふ

金
きん

をもらうために 申請
しんせい

をしてください。 

  ・もっと知
し

りたい人
ひと

は 給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター（Tel. 082-569-4504）に 聞
き

いてください。 

  ＜広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が あなたが住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

を払
はら

わなくていい世帯
せ た い

であることを 知
し

らないとは 

どんなときですか？＞ 

  ・令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）1月
がつ

2日
か

からあとに 広島市
ひろしまし

に引
ひ

っ越
こ

しをしてきた人
ひと

がいる世帯
せ た い

など、

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が 税
ぜい

の情報
じょうほう

をもっていないとき 

  ・税
ぜい

の申告
しんこく

をもう一度
い ち ど

した後
あと

に 住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

を 払
はら

わなくてよくなったとき など 

   

  【③の世帯
せ た い

が 申請
しんせい

する方法
ほうほう

】 

   広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページから 申
しん

請書
せいしょ

のダウンロードと印刷
いんさつ

をしてください。申
しん

請書
せいしょ

に ひ

つようなことを書
か

いて ほかのひつような書類
しょるい

※といっしょに 下
した

の住所
じゅうしょ

に ゆうびんで送
おく

って

ください。 

  ※申
しん

請書
せいしょ

といっしょに出
だ

す ひつような書類
しょるい

のことは 給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センターに 聞
き

いてくださ

い。 

    

   申
しん

請書
せいしょ

のダウンロードリンク先 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ： 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/54/325599.html 

    申請書
しんせいしょ

（PDF）：

https://www.city.hiroshima.lg.jp/uploaded/life/369390_793529_misc.pdf 

    

 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/54/325599.html
https://www.city.hiroshima.lg.jp/uploaded/life/369390_793529_misc.pdf
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   申
しん

請書
せいしょ

を送
おく

るところ 

〒730-8712 

広
ひろ

島
しま

中
ちゅう

央
おう

郵
ゆう

便
びん

局
きょく

 私
し

書
しょ

箱
ばこ

第
だい

100号
ごう

 

広
ひろ

島
しま

市
し

役
やく

所
しょ

健
けん

康
こう

福
ふく

祉
し

局
きょく

健
けん

康
こう

福
ふく

祉
し

企
き

画
かく

課
か

 

広島市
ひろしまし

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター
せ ん た ー

 

 

Ｂ．世帯
せ た い

にいるみんなが 令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

（2023年度
ね ん ど

）の 住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

を 払
はら

わなくていい世帯
せ た い

（住民税
じゅうみんぜい

の均等割
きんとうわり

だけ 払
はら

っている世帯
せ た い

）への 給付
きゅうふ

金
きん

 

※Ａの 70,000円
えん

の給付
きゅうふ

金
きん

をもらった世帯
せ た い

は Ｂの給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことはできません。 

 

1. もらうことができるお金
かね

 

  ひとつの世帯
せ た い

につき 100,000円
えん

 

 

2. 申
もう

しこみの しめきり 

  令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）5月
がつ

31日
にち

（金曜日
きんようび

）までに 申
しん

請書
せいしょ

を ポストに入
い

れてください。 

 

  ※令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）12月
がつ

2日
か

からあとに生
う

まれた子
こ

どもも 給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことができます。

この子
こ

どものための申請書
しんせいしょ

は 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）8月
がつ

30日
にち

（金曜日
きんようび

）までに ポストに入
い

れて

ください。  

 

３．手続
て つ づ

きの方法
ほうほう

 

 ① 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が 住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

を払
はら

わなくていいことを 知
し

っている世帯
せ た い

 

  ・広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

から 書類
しょるい

がとどきます。給付
きゅうふ

金
きん

をもらう 手続
て つ づ

きをするための書類
しょるい

です。

（広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

は この書類
しょるい

を 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）2月
がつ

6日
か

に 送
おく

りました。） 

  ・書類
しょるい

に ひつようなことを書
か

いてください。書類
しょるい

といっしょに入
はい

っている「返信用
へんしんよう

封筒
ふうとう

」をつ

かって 書類
しょるい

を ゆうびんで送
おく

ってください。「返信用
へんしんよう

封筒
ふうとう

」には 送
おく

るところの住所
じゅうしょ

が 書
か

い

てあります。切手
き っ て

ははらなくていいです。 

 

 ② 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が 住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

を払
はら

わなくていいことを 知
し

らない世帯
せ た い

（①ではない世帯
せ た い

） 

  ・給付
きゅうふ

金
きん

を もらうために 申請
しんせい

をしてください。 

  ・もっと知
し

りたい人
ひと

は 給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター（Tel. 082-569-4504）に 聞
き

いてください。 

  ＜広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が あなたが住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

を 払
はら

わなくていいことを 知
し

らないとは どんなと

きですか？＞ 

  ・令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）1月
がつ

2日
か

からあとに 広島市
ひろしまし

に引
ひ

っ越
こ

しをしてきた人
ひと

がいる世帯
せ た い

など、

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が 税
ぜい

の情報
じょうほう

をもっていないとき 

  ・税
ぜい

の申告
しんこく

をもう一度
い ち ど

して 住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

を 払
はら

わなくてよくなったとき など 

 

 【②の世帯
せ た い

が 申請
しんせい

する方法
ほうほう

】 

   広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページから 申
しん

請書
せいしょ

のダウンロードと印刷
いんさつ

をしてください。申
しん

請書
せいしょ

に ひ

つようなことを書
か

いて ほかのひつような書類
しょるい

※といっしょに 下
した

の住所
じゅうしょ

に ゆうびんで送
おく

って

ください。 
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やさしい日本語 

  ※申
しん

請書
せいしょ

といっしょに出
だ

す ひつような書類
しょるい

については 給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センターに 聞
き

いてくださ

い。 

    

   申
しん

請書
せいしょ

のダウンロードリンク先 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ： 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/54/366743.html 

    申請書
しんせいしょ

（PDF）：

https://www.city.hiroshima.lg.jp/uploaded/life/372355_804453_misc.pdf 

    

   申
しん

請書
せいしょ

を送
おく

るところ 

〒730-8712 

広
ひろ

島
しま

中
ちゅう

央
おう

郵
ゆう

便
びん

局
きょく

 私
し

書
しょ

箱
ばこ

第
だい

100号
ごう

 

広
ひろ

島
しま

市
し

役
やく

所
しょ

健
けん

康
こう

福
ふく

祉
し

局
きょく

健
けん

康
こう

福
ふく

祉
し

企
き

画
かく

課
か

 

広島市
ひろしまし

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター
せ ん た ー

 

 

     Aと Bの世帯
せ た い

で 子
こ

どもがいる世帯
せ た い

には 子
こ

どもも 給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことができます。 

どんな世帯
せ た い

が 子どもの給付
きゅうふ

金
きん

を もらうことができますか？ 

令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）12月
がつ

1日
にち

のときで 18歳
さい

から下
した

の年
ねん

れいの 子
こ

どもがいる世帯
せ た い

 

 

いくらお金
かね

を もらうことができますか？ 

子
こ

どもひとりにつき 50,000円
えん

 

 

申
もう

しこみをする方法
ほうほう

など くわしいことは 「広島市
ひろしまし

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター」に聞
き

いてください。 

 

    こんなときも「広島市
ひろしまし

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター」に 聞
き

いてください 

・給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことができる世帯
せ た い

だと思
おも

います。でも 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

から 書類
しょるい

がとどいていませ

ん。どうしたらいいですか？ 

・世帯
せ た い

にいる人
ひと

みんなが 住民税
じゅうみんぜい

を払
はら

っている人
ひと

に 扶養
ふ よ う

されています。こういうときは 給付
きゅうふ

金
きん

を

もらうことはできますか？ など 

 

問
と

いあわせ 

 広島市
ひろしまし

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

事務
じ む

センター 

 Tel. 082-569-4504 Fax. 082-569-4507 

 あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

  

        ※土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）は 休
やす

みです。 

 あいている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん
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やさしい日本語 

    日本語
に ほ ん ご

がわからなくて 困
こま

ったことがあるときは、広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に相談
そうだん

してく

ださい。 

  広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

  Tel. 082-241-5010 

Email：soudan@pcf.city.hiroshima.jp 

相談
そうだん

できる日
ひ

：月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 

相談
そうだん

できる時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

 

休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6日
か

、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3日
か

まで 

相談
そうだん

できる言葉
こ と ば

：スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

、英語
え い ご

、フィリピノ語
ご

 

        ※フィリピノ語
ご

は金曜日
きんようび

と第
だい

1・第
だい

3木曜日
もくようび

です。 

 

  

 

 

 

 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）3月
がつ

1日
にち

（金曜日
きんようび

）から あなたの本籍地
ほんせきち

※ではないところにある 市区
し く

町村
ちょうそん

の

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

でも 戸籍
こ せ き

証明書
しょうめいしょ

や除籍
じょせき

証明書
しょうめいしょ

を もらうことができるようになりました。 

 本籍地
ほんせきち

があるところではないところに 今
いま

 住
す

んでいたり はたらいていたりする人
ひと

でも 近
ちか

くに

ある市区
し く

町村
ちょうそん

の窓口
まどぐち

で 戸籍
こ せ き

証明書
しょうめいしょ

や除籍
じょせき

証明書
しょうめいしょ

を もらうことができます。  

 また ほしい戸籍
こ せ き

の本籍地
ほんせきち

がいくつかあっても ひとつの役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で いっしょにもらうことが

できます。 

※本籍地
ほんせきち

とは あなたの戸籍
こ せ き

があるところです。 

 

▩ 本籍地
ほんせきち

ではない 市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で もらうことができる証明書
しょうめいしょ

は 何
なに

ですか？ 

 ・戸籍
こ せ き

全部
ぜ ん ぶ

事項
じ こ う

証明書
しょうめいしょ

 

・除籍
じょせき

全部
ぜ ん ぶ

事項
じ こ う

証明書
しょうめいしょ

（謄本
とうほん

） 

 

▩ 本籍地
ほんせきち

がある 市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

のみ もらうことができる戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

はありますか？

（本籍地
ほんせきち

ではない 市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

では もらうことができない戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

） 

 ・コンピュータに入
はい

っていない 戸籍
こ せ き

謄本
とうほん

や除籍
じょせき

謄本
とうほん

 

 ・一部
い ち ぶ

事項
じ こ う

証明書
しょうめいしょ

、個人
こ じ ん

事項
じ こ う

証明書
しょうめいしょ

等
とう

 など 

 

※ 本籍地
ほんせきち

ではないところで 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうときは 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうことができる

人
ひと

が 市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

に行
い

って もらってください。 

※ ゆうびんでは 本籍地
ほんせきち

ではない市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

で 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうことはできません。

ゆうびんで 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

がほしいときは 本籍地
ほんせきち

がある市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

に 申
もう

しこみをしてく

ださい。 

 

 

戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

を 本籍地
ほ ん せ き ち

ではないところからでも もらうことができます 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

1日号
にちごう

（P3） 
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やさしい日本語 

▩ だれが 本籍地
ほんせきち

でない市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうことができますか？ 

  本人
ほんにん

＜あなたのこと＞、配偶者
はいぐうしゃ

＜あなたの夫
おっと

や 妻
つま

＞、父母
ふ ぼ

＜あなたのお父
とう

さんや お母
かあ

さん＞、

祖父母
そ ふ ぼ

＜あなたのおじいさんや おばあさん＞、子
こ

ども、孫
まご

です。 

  本人
ほんにん

の兄弟
きょうだい

や姉妹
し ま い

＜おにいさん、おとうと、おねえさん、いもうと＞は 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらう

ことはできません。 

※ 上
うえ

に書
か

いてある人
ひと

ではない人
ひと

が 本籍地
ほんせきち

ではない市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

で 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうこ

とはできません。本籍地
ほんせきち

の市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらってください。 

   本籍地
ほんせきち

でない市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうことができる人
ひと

については つ

ぎを見
み

てください。 

   くわしいことは 下
した

の表
ひょう

を見
み

てください。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

▩ 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうとき 何
なに

を持
も

っていけばいいですか？ 

 本人
ほんにん

であることが わかるものがひつようです。官公
かんこう

署
しょ
※でもらうことができる 本人

ほんにん

の顔
かお

の写真
しゃしん

が

ついた 身分
み ぶ ん

証明書
しょうめいしょ

を ひとつ持
も

ってきてください。 

※官公
かんこう

署
しょ

とは 国
くに

や 地方
ち ほ う

公共
こうきょう

団体
だんたい

などのことです。市
し

役所
やくしょ

も 官公
かんこう

署
しょ

のひとつです。 

【身分
み ぶ ん

証明書
しょうめいしょ

】 

 ・マイナンバーカード 

 ・在留
ざいりゅう

カード 

 ・運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

 

 ・パスポート など 

 

▩ どこで 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうことができますか？ 

 うけつけ窓口
まどぐち

：区
く

役所
やくしょ

の市民課
し み ん か

や 出張所
しゅっちょうしょ

 

        ※ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のサービス・コーナーや 連絡所
れんらくしょ

で 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうことは

できません。 

 あいている時間
じ か ん

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

、午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで 

         ※ 祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）は 休
やす

みです。 

兄弟
きょうだい

・ 

姉妹
し ま い

 

祖父母
そ ふ ぼ

 母
はは

 父
ちち

 

本人
ほんにん

 

子
こ

 

孫
まご

 

配偶者
はいぐうしゃ

 

の人
ひと

が 本籍地
ほんせきち

では

ない 市区
し く

町村
ちょうそん

の役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で 証明書
しょうめいしょ

をもら

うことができます。 

本人
ほんにん

の兄弟
きょうだい

・姉妹
し ま い

は証明書
しょうめいしょ

をもらう

ことはできません。 

（あなた） 
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やさしい日本語 

▩ つぎのことに 気
き

をつけてください 

 本籍地
ほんせきち

が ひとつではないとき 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらうのに 時間
じ か ん

がかかります。戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

が

いる人
ひと

は なるべく早
はや

めに 戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をもらう手続
て つ づ

きをしてください。 

 

▩ 問
と

いあわせ 

区
く

役所
やくしょ

の市民課
し み ん か

・出張所
しゅっちょうじょ

 

窓口
まどぐち

 Tel.  窓口
まどぐち

 Tel. 

中区
な か く

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-504-2551  安佐北区
あ さ き た く

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-819-3907 

東区
ひがしく

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-568-7708  白木
し ら き

出張所
しゅっちょうじょ

 082-828-1211 

温品
ぬくしな

出張所
しゅっちょうじょ

 082-289-2000  高陽
こうよう

出張所
しゅっちょうじょ

 082-842-1121 

南区
みなみく

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-250-8938  安佐
あ さ

出張所
しゅっちょうじょ

 082-835-1111 

似島
にのしま

出張所
しゅっちょうじょ

 082-259-2511  安芸区
あ き く

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-821-4908 

西区
に し く

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-532-0930  中野
な か の

出張所
しゅっちょうじょ

 082-893-2121 

安佐南区
あ さ み な み く

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-831-4928  阿戸
あ と

出張所
しゅっちょうじょ

 082-856-0211 

佐東
さ と う

出張所
しゅっちょうじょ

 082-877-1311  矢野
や の

出張所
しゅっちょうじょ

 082-888-1112 

祇園
ぎ お ん

出張所
しゅっちょうじょ

 082-874-3311  佐伯区
さ え き く

役所
やくしょ

市民課
し み ん か

 082-943-9709 

沼田
ぬ ま た

出張所
しゅっちょうじょ

 082-848-1111  湯来
ゆ き

出張所
しゅっちょうじょ

 0829-83-0111 

 

 

 

  

 

 

 土地
と ち

、家
いえ

、マンションなどの不動産
ふどうさん

を もっている人
ひと

が亡
な

くなって、その亡
な

くなった人の 不動産
ふどうさん

をもらった人
ひと

（相続
そうぞく

した人
ひと

）は 亡
な

くなった人
ひと

から 不動産
ふどうさん

をもらったことを 国
こく

（法務局
ほうむきょく

）にとど

けます。 

この手続
て つ づ

きを 「相続
そうぞく

登記
と う き

」といいます。この「相続
そうぞく

登記
と う き

」が 4月
がつ

1日
にち

から義務
ぎ む

＜かならずするこ

と＞になります。日本
に ほ ん

にある不動産
ふどうさん

を 相続
そうぞく

した外国人
がいこくじん

の方
かた

も 「相続
そうぞく

登記
と う き

」をしなくてはいけませ

ん。相続
そうぞく

登記
と う き

をしないと 罰則
ばっそく

があります。 

 「相続
そうぞく

登記
と う き

」のことを もっとくわしく知
し

りたい人
ひと

は 法務局
ほうむきょく

や 司法
し ほ う

書士
し ょ し

などに 相談
そうだん

してくだ

さい。 

 

問
と

いあわせ 

 広島
ひろしま

法務局
ほうむきょく

 Tel. 082-228-5741 

 

 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

1日
にち

から 

相続
そうぞく

登記
と う き

の申請
しんせい

が義務
ぎ む

になります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

15日号
にちごう

（P2） 
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やさしい日本語 

 

  

 

 

 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月分
がつぶん

から 令和
れ い わ

7年
ねん

（2025年
ねん

）3月分
がつぶん

までの 国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

に払
はら

うお金
かね

の

金額
きんがく

が変
か

わります。1 か月分
げつぶん

のお金
かね

は 16,980円
えん

です。前
まえ

の年
とし

より 1 か月分
げつぶん

460円
えん

 高
たか

くなりまし

た。 

 国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

のお金
かね

を 銀行
ぎんこう

の口座
こ う ざ

や クレジットカードで 払
はら

いたい人
ひと

は 先
さき

に 申
もう

しこみをし

てください。 

  

問
と

いあわせ 

 住
す

んでいるところの近
ちか

くにある 年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

 年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 Tel. 

広島
ひろしま

東
ひがし

 082-228-3131 

広島
ひろしま

西
にし

 082-535-1505 

広島
ひろしま

南
みなみ

 082-253-7710 

 

 

  

 

 

  

お金
かね

を払
はら

わないで 打
う

つことができる 新型
しんがた

コロナのワクチンは 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）3月
がつ

31日
にち

（日曜日
にちようび

）で おわりました。 

 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

から 新型
しんがた

コロナのワクチンは 決
き

まった人
ひと

にだけ 定期
て い き

接種
せっしゅ

があります。

この定期
て い き

接種
せっしゅ

は お金
かね

がかかります。 

 

だれが 定期
て い き

接種
せっしゅ

のワクチンを 打
う

つことができますか？ 

65歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

 または 60歳
さい

から 64歳
さい

までの人で 一定
いってい

の基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

    

※インフルエンザの ワクチンとおなじです。 

 

ワクチンの定期
て い き

接種
せっしゅ

は 何回
なんかい

ありますか？ また いつ 打
う

ちますか？ 

 1年
ねん

に 1回
かい

です。秋
あき

から 冬
ふゆ

のあいだに ワクチンを打
う

ちます。 

 

ワクチンの定期
て い き

接種
せっしゅ

は お金
かね

がいりますか？ 

 はい。お金
かね

を払
はら

って ワクチンを打
う

ちます。 

 

 

国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

のお金
かね

が 4月
がつ

から変
か

わります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

15日号
にちごう

（P6） 

新型
しんがた

コロナのワクチン 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

からの接種
せっしゅ

について 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

15日号
にちごう

（P3） 
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やさしい日本語 

※ワクチンの定期
て い き

接種
せっしゅ

を 打
う

つことができる人
ひと

ではありません。でも コロナのワクチンを打
う

ちたい

です。そういう人は 自分
じ ぶ ん

で病院
びょういん

に行
い

って コロナのワクチンを打
う

ってください。 

※コロナのワクチンを打
う

つための券
けん

（接種券
せっしゅけん

）は 4月
がつ

1日
にち

（月曜日
げつようび

）から 使
つか

うことはできません。 

※コロナのワクチンを 予約
よ や く

することができた 「広島市
ひろしまし

新型
しんがた

コロナワクチン予約
よ や く

コールセンター」

と インターネット予約
よ や く

受付
うけつけ

システムは 3月
がつ

31日
にち

（日曜日
にちようび

）で おわりました。 

 

    4月
がつ

1日
にち

（月曜日
げつようび

）から 新型
しんがた

コロナのワクチンのことを 問
と

いあわせるところも 変
か

わりました。

くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見てください。 

  また 新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

するところも 変
か

わります。くわしいことは つぎの 

記事
き じ

を見
み

てください。 

 

 

 

  

 

 

問
と

いあわせ：健康
けんこう

推進課
すいしんか

 Tel. 082-504-2622 

 

▩ 4月
がつ

1日
にち

（月曜日
げつようび

）から 新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

するところが変
か

わりました。 

相談
そうだん

したいこと 相談
そうだん

するところ 

新型
しんがた

コロナウイルスのことを

相談
そうだん

したいとき 

かかりつけ医
い

か、あなたが住
す

んでいる区
く

の保健
ほ け ん

セン

ターに電話
で ん わ

をして 相談
そうだん

してください。 

【保健
ほ け ん

センターの受
う

け付
つ

け】 

 月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

（祝日
しゅくじつ

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

み

の日
ひ

）は 休
やす

みです。） 

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

 

休
やす

みの日
ひ

や 夜
よる

に 病院
びょういん

へ行
い

きたいとき 

 

 

「医療
いりょう

情報
じょうほう

ネット」※というサイトで 休
やす

みの日
ひ

や 

夜
よる

に あいている病院
びょういん

を さがすことができます。 

※「医療
いりょう

情報
じょうほう

ネット」は 4月
がつ

1日
にち

（月曜日
げつようび

）から 

国
くに

のホームページで 見
み

ることができます。 

救急車
きゅうきゅうしゃ

を 呼
よ

んだほうがいい

か わからないとき 

救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

センターに 電話
で ん わ

してください。 

Tel. #7119 または 082-246-2000 

24時間
じ か ん

 相談
そうだん

することができます。 

 「医療
いりょう

情報
じょうほう

ネット」 

https://www.iryou.teikyouseido.mhlw.go.jp/znk-web/juminkanja/S2300/initialize 

 

 

 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

から 

新型
しんがた

コロナウイルスのことを 相談
そうだん

するところが 変
か

わります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

15日号
にちごう

（P3） 
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やさしい日本語 

 区
く

の保健
ほ け ん

センター 

区
く

 Tel. Fax 

中区
な か く

 082-504-2528 082-504-2175 

東区
ひがしく

 082-568-7729 082-568-7790 

南区
みなみく

 082-250-4108 082-254-4030 

西区
に し く

 082-294-6235 082-294-6113 

安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 082-870-2255 

安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 082-819-0602 

安芸区
あ き く

 082-821-2809 082-821-2832 

佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 082-923-1611 

 

◍ 「受診
じゅしん

案内
あんない

・相談
そうだん

ダイヤル」と 「療養者
りょうようしゃ

相談
そうだん

ダイヤル」は 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）3月
がつ

31日
にち

（日曜日
にちようび

）で おわりました。 

 

 

 

 

 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを捨
す

てることができます。  ✖・・・ごみを捨
す

てることができません。 

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

 
可燃
か ね ん

ごみ 

 ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

4月
がつ

29日
にち

（月曜日
げつようび

） 〇 × 

5月
がつ

3日
か

（金曜日
きんようび

） × 〇 

5月
がつ

6日
か

（月曜日
げつようび

） × 〇 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

※ごみを いつ、なにを 捨
す

てたらいいか わからないとき 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てく

ださい。➡ 

 

 

 

 

 

 

 

2024年
ねん

4月
がつ

と 5月
がつ

の 祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）の 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 
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やさしい日本語 

知
し

っておきたい日本語
に ほ ん ご

と日本
に ほ ん

のこと 

生活
せいかつ

の 

役
やく

に立
た

つ 

 

 

 

 

 

 

日本
に ほ ん

で 生活
せいかつ

するとき 役
やく

に立
た

つ日本語
に ほ ん ご

を しょうかいします。 

 

今月
こんげつ

の日本語
に ほ ん ご

：ヘルプマークとマタニティマーク 

 

ヘルプマーク 

▩ ヘルプマークとは 何
なに

ですか？ 

見
み

たらわからないけど サポート＜助
たす

けること＞をひつようとしている人
ひと

が まわりの人
ひと

に 困
こま

っ

ていることを知
し

らせることで まわりからサポートを受
う

けやすくするためのものです。たとえば つ

ぎのような人が ヘルプマークをつけています。 

 ・義足
ぎ そ く

＜足
あし

をなくした人
ひと

のための 人工
じんこう

の足
あし

＞を つかっている人
ひと

 

 ・人工
じんこう

の関節
かんせつ

をつかっている人
ひと

 

・内部
な い ぶ

障害
しょうがい

＜体
からだ

のなかにある障
しょう

がい＞がある人
ひと

 

・難病
なんびょう

＜治
なお

りにくい病気
びょうき

、治
なお

す方法
ほうほう

がわからない病気
びょうき

＞がある人
ひと

 

・妊娠
にんしん

初期
し ょ き

＜おなかに赤
あか

ちゃんがいるけど まだ外
そと

からはわからないとき＞の人
ひと

 など  

 

▩ ヘルプマークは どこでもらうことができますか？ 

  広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の障害
しょうがい

福祉課
ふ く し か

、区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

や出張所
しゅっちょうじょ

、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

更生
こうせい

相談所
そうだんじょ

※などで もらう

ことができます。 

  ※身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

更生
こうせい

相談所
そうだんじょ

は 広島市
ひろしまし

総合
そうごう

リハビリテーションセンター（広島市
ひろしまし

安佐南区
あ さ み な み く

伴
とも

南
みなみ

1

丁目
ちょうめ

39-1）の中
なか

にあります。 

 

▩ ヘルプマークをつけた人
ひと

がいるときは つぎのような思
おも

いやりのあることをしてください。 

 ・電車
でんしゃ

やバスの中
なか

で ヘルプマークをつけた人
ひと

に 席
せき

をゆずってください。 

 ・ヘルプマークをつけた人
ひと

が 駅
えき

や街
まち

の中
なか

などで困
こま

っていたら 声
こえ

をかけてください。 

 

マタニティマーク 

▩ マタニティマークとは？ 

妊娠
にんしん

＜おなかに赤
あか

ちゃんがいる＞している人
ひと

がもっている マークです。妊娠
にんしん

のはじめのときは 

まわりの人からは 妊娠していることがまだわからないので マタニティマークをつけて まわりの

人
ひと

からのサポートを 受
う

けやすくします。 

 

▩ マタニティマークは どこでもらうことができますか？ 

 区
く

役所
やくしょ

などの窓口
まどぐち

で 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

といっしょにもらうことができます。 
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やさしい日本語 

▩ マタニティマークをつけている人
ひと

がいるときは つぎのような思
おも

いやりのあることをしてくださ

い。 

 ・電車
でんしゃ

やバスの中
なか

で 妊婦
に ん ぷ

さんに席
せき

をゆずってください。 

 ・体調
たいちょう

が悪
わる

そうな妊婦
に ん ぷ

さんがいたら 声
こえ

をかけてください。 

 ・妊婦
に ん ぷ

さんの近
ちか

くで たばこを吸
す

わないでください。 

 

※ヘルプマーク、マタニティマークを つける、つけないは その人
ひと

が決
き

めます。ぜったいにつけて

ください というものではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヘルプマーク マタニティマーク 
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やさしい日本語 

 

 

 

相談
そうだん

できる ところ 相談
そうだん

できる 言葉
こ と ば

 相談
そうだん

できる 曜日
よ う び

 相談
そうだん

できる 時間
じ か ん

 

広
ひろ

島
しま

国
こく

際
さい

会
かい

議
ぎ

場
じょう

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

中
なか

島
じま

町
ちょう

1－5 

 

スペイン語
ご

 

月曜日
げつようび

 から 金曜日
きんようび

 
午前
ご ぜ ん

9時
じ

から  

午後
ご ご

4時
じ

まで 

中国語
ちゅうごくご

 

ポルトガル語
ご

 

ベトナム語
ご

 

英語
え い ご

 

フィリピノ語
ご

 
金曜日
きんようび

 

第
だい

1と第
だい

3木曜日
もくようび

 

安
あ

芸
き

区
く

役
やく

所
しょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

区
く

船
ふな

越
こし

南
みなみ

３丁
ちょう

目
め

4-36 

ポルトガル語
ご

 第
だい

２水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

15分
ふん

から 

午後
ご ご

12時
じ

30分
ぷん

まで 

 

午後
ご ご

1時
じ

30分
ぷん

から 

午後
ご ご

4時
じ

まで 

スペイン語
ご

 第
だい

３木曜日
もくようび

 

基
もと

町
まち

管
かん

理
り

事
じ

務
む

所
しょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

基
もと

町
まち

19-5 
中国語
ちゅうごくご

 第
だい

２火曜日
か よ う び

 

 

 

   
 

 

 

 

広島市
ひろしまし あ き ぐ ん がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

◼ 土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、８月
がつ

６日
か

、１２月
がつ

２９日
にち

から １月
がつ

３
みっ

日
か

は 休
やす

みです。 
 

◼ フィリピノ語
ご

の相談
そうだん

は、金曜日
きんようび

 と 第
だい

1と第
だい

３木曜日
もくようび

です。 
 

◼ 上
うえ

に書
か

いてある言葉
こ と ば

 と違
ちが

う 言葉
こ と ば

については 相談
そうだん

してください。 

 

◼ 広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

 外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に、第
だい

２金曜日
きんようび

の 午後
ご ご

1時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

4時
じ

まで、出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

の職員
しょくいん

が います。在留
ざいりゅう

資格
し か く

について 相談
そうだん

することが できます。（予約
よ や く

が 必要
ひつよう

です） 
 

◼ 広島市
ひろしまし

へ引
ひ

っ越
こ

してきた人
ひと

へ、広島市
ひろしまし

での新
あたら

しい生活
せいかつ

について、相談員
そうだんいん

が 説明
せつめい

します。 

（予約
よ や く

が 必要
ひつよう

です） 

相談
そうだん

できる ところ： 

広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 
 

広島
ひろしま

国際
こくさい

会議場
かいぎじょう

 内
ない

(広島市中区
ひろしましなかく

中島町
なかじまちょう

１番
ばん

５号
ごう

 平和
へいわ

記念
き ね ん

公
こう

園内
えんない

) 

 

  TEL: 082-241-5010 FAX: 082-242-7452 

 E-mail： soudan@pcf.city.hiroshima.jp  

 URL： https://h-ircd.jp/guide/consultation.html 

mailto:soudan@pcf.city.hiroshima.jp

